

Neumünster, 8. September 2025

inotec group gewinnt den Excellence in Reusable Packaging Award 2025 in der Kategorie Product Technology

Die inotec group ist stolz, den renommierten *Excellence in Reusable Packaging Award 2025* der **Reusable Packaging Association (RPA)** in der Kategorie **Product Technology** erhalten zu haben. Die Preisverleihung findet am 30. September 2025 um 16:00 Uhr PST im Rahmen der **PACK EXPO Las Vegas** im *Reusable Packaging Pavilion* statt.

Ausgezeichnet wurde das von der inotec group entwickelte, **maßgeschneiderte RFID-Etikett**, das direkt bei der Herstellung in ein **wiederverwendbares Pflanzentray** für den Kunden **Euro Plant Tray eG** eingebracht wird. Diese innovative Lösung für die anspruchsvolle Anwendung ermöglicht eine **kosteneffiziente, langlebige und intelligente Identifikation** der Pflanzentrays und sorgt für maximale Transparenz in Asset Tracking und Bestandsmanagement.

Mit den **Mehrwegtrays** von **Euro Plant Tray** werden **Einweg-Pflanzentrays in der gesamten Supply Chain des grünen Handels ersetzt**, vom Gärtner, über den Grosshandel bis hin zum Einzelhandel. Ziel ist es, jedes Jahr **40.000 Tonnen Einweg-Kunststoffabfall zu vermeiden**. So werden die Lieferkette nachhaltiger, das Handling durch stabile Mehrwegtrays verbessert und die Bestandsverwaltung durch RFID von inotec zukunftsicher und unkompliziert. Weitere Informationen zu diesem einzigartigen europaweiten Branchenprojekt finden Sie unter www.europlanttray.com.

„Wir freuen uns sehr über diese internationale Anerkennung. Gemeinsam mit Euro Plant Tray zeigen wir, wie sich Innovation, Nachhaltigkeit und Wirtschaftlichkeit erfolgreich verbinden lassen“, sagt Kirstin Heidenwag von der inotec group. „Die Auszeichnung bestätigt unseren Anspruch, mit technologischer Spitzenleistung einen Beitrag zu effizienteren und umweltfreundlicheren Lieferketten zu leisten.“

Die *Product Technology*-Kategorie des Awards, der bereits zum 14. Mal vergeben wird, zeichnet Unternehmen aus, die durch den Einsatz intelligenter und automatisierter Systeme die Leistungsfähigkeit wiederverwendbarer Verpackungen verbessern. Die unabhängige Jury aus Fachleuten und Wissenschaftlern bewertete die Einreichungen nach Kriterien wie Innovationsgrad, wirtschaftlichem Nutzen und ökologischer Wirkung.

Über die inotec group

Die inotec group ist ein international tätiges Unternehmen für innovative Kennzeichnungslösungen. Mit Fokus auf Qualität, Langlebigkeit und technische Exzellenz entwickelt inotec maßgeschneiderte Lösungen für anspruchsvolle Anwendungen in Industrie und Logistik. Von Barcode- und RFID-Systemen bis hin zu kundenspezifischen Spezialetiketten steht inotec für Innovationskraft und Nachhaltigkeit.

Pressekontakt inotec group

Kirstin Heidenwag – Marketing | heidenwag@inotec.de

inotec group wins the Excellence in Reusable Packaging Award 2025 in the Product Technology category

The inotec group is proud to have received the prestigious Excellence in *Reusable Packaging Award 2025* from the **Reusable Packaging Association (RPA)** in the **Product Technology category**. The award ceremony will take place on 30 September 2025 at 4 p.m. PST at the Reusable Packaging Pavilion during PACK EXPO Las Vegas.

The award was given for **the customised RFID label** developed by the inotec group, which is incorporated directly into a **reusable plant tray** for the customer **Euro Plant Tray eG** during production. This innovative solution for demanding applications enables **cost-effective, durable and intelligent identification** of plant trays and ensures maximum transparency in asset tracking and inventory management.

Euro Plant Tray's **reusable trays** are replacing single-use plant trays throughout the green supply chain, from growers to wholesalers to retailers. The aim is to **avoid 40,000 tonnes of disposable plastic waste every year**. This will make the supply chain more sustainable, improve handling thanks to stable reusable trays and make inventory management future-proof and uncomplicated with RFID from inotec. Further information on this unique Europe-wide industry project can be found at www.europlanttray.com.

‘We are delighted to receive this international recognition. Together with Euro Plant Tray, we are demonstrating how innovation, sustainability and cost-effectiveness can be successfully combined,’ says Kirstin Heidenwag from the inotec group. ‘The award confirms our commitment to contributing to more efficient and environmentally friendly supply chains through technological excellence.’

The Product Technology category of the award, now in its 14th year, recognises companies that improve the performance of reusable packaging through the use of intelligent and automated systems. The independent jury of experts and scientists evaluated the submissions according to criteria such as degree of innovation, economic benefit and environmental impact.

About the inotec group

The inotec group is an internationally active company for innovative labelling solutions. With a focus on quality, durability and technical excellence, inotec develops tailor-made solutions for demanding applications in industry and logistics. From barcode and RFID systems to customer-specific special labels, inotec stands for innovation and sustainability.

Press contact inotec group

Kirstin Heidenwag – Marketing | heidenwag@inotec.de